



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Desember 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalists	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu
TANGGAL : 18 Desember

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko dan Polres Pariaman Siap Amankan Libur Nataru

PARIAMAN, METRO

Jelang pergantian tahun, Pemko Pariaman dan Polres Pariaman melakukan sinergisitas dengan rapat persiapan pengamanan liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025. Rapat teknis ini dilaksanakan di ruang rapat Wako Pariaman, Kantor Balaikota kemarin, yang dibuka oleh Staf Ahli Wali Kota Pariaman, Hertati Taher didampingi kepala Kantor Kesbangpol dan Linmas Kota Pariaman Ferry Ferdian Bagindo Putra dan Kabag Ops Polres Pariaman AKP Rahmat.

Hertati Taher, sengaja lakukan rapat ini terkait beberapa hal yang harus disiapkan dalam pelaksanaan libur pelaksanaan natal dan tahun baru 2025 dimana Kota Pariaman dalam hal ini merupakan daerah tujuan wisata dalam pelaksanaan libur tersebut.

Adapun rapat tersebut, kata Hertati, Pemko Pariaman akan memetakan sejauh mana persiapan beberapa OPD yang terkait langsung dalam upaya pengamanan pelaksanaan Nataru yakni Dinas Perhubungan, Dinas Satpol PP dan Damkar, BPBD Kota Pariaman, Dinas Kesehatan yang akan terlibat langsung dalam pengamanan dan pengaturan lalu lintas selama pelaksanaan Nataru.

Dan juga terdapat OPD lainnya yang membantu



efa nurza/posmetro

PERSIAPAN PENGAMANAN NATARU— Pemko Pariaman menggelar rapat persiapan teknis pengamanan libur Nataru bersama stakeholder terkait serta Polres Pariaman, di ruang rapat Wako Pariaman Balaikota.

ta dan Kebudayaan, Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan serta Diskominfo sebagai sumber informasi daerah.

“Walaupun ini setiap tahun dilaksanakan, namun kita juga harus mengetahui pelaksanaan Nataru akhir tahun ini seperti adanya karena ada beberapa perubahan situasi dan kondisi di lapangan serta arahan-arahan dari Pemerintah Pusat,” ujar Hertati.

Dengan adanya sinergisitas ini, diharapkannya,

terciptanya situasi yang kondusif selama pelaksanaan libur Nataru.

Sementara itu, Kabag. Ops Polres Pariaman AKP Rahmat, mengatakan pihaknya akan memulai proses penagaman Nataru ini dengan pelaksanaan Apel Gabungan di halaman Mapolres Pariaman pada Jumat, 20 Desember 2024 pukul 19.00 WIB malam di depan markas Pol Air, Muaro Gandorih, dengan mengikutsertakan personil pengamanan dan tim teknis dari Pemko Pariaman

bersama tim gabungan akan memusatkan kegiatan pengamanan di kawasan wisata Pantai Gandorih Kota Pariaman dengan mendirikan posko pengamanan liburan kunjungan wisatawan selama pelaksanaan Nataru ke Kota Pariaman.

Hal tersebut, kata AKP Rahmat, karena dalam wilayah Kota Pariaman merupakan penduduk yang mayoritas beragama Islam dan tidak memiliki gejeja yang akan dilakukan pengamanan, maka untuk



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Desember 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

HARI : Rabu
TANGGAL : 18 Desember 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

FOTO BERSAMA—
Kakwarcab 16 Gerakan Pramuka Kota Pariaman yang diwakili Kak Syahrul membuka kegiatan di Taman Ayunan Kelurahan Karang Aur, Kecamatan Pariaman Tengah.



efa nurza/posmetro

Yang Muda Berkarya GPP Kwarcab 16 Pramuka Kota Pariaman Resmi Dimulai

PARIAMAN, METRO
Kwartir Cabang (Kwarcab) 16 Pramuka Kota Pariaman menggelar Giat Prestasi Penegak (GPP) IV. Kegiatan ini dibuka Ketua Kwartir Cabang (Kakwarcab) 16 Gerakan Pramuka Kota Pariaman yang diwakili Kak Syahrul, di Taman Ayunan Kelurahan Karang Aur, Kecamatan Pariaman Tengah.

Kegiatan akhir tahun Kwarcab 16 Kota Pariaman ini dihadiri Kakwarda 03 Sumatera Barat yang diwakili Kak Ipunk, Pimpinan Saka BPOM Sumatera Barat, Kak Sony Aulia Dwita dan Kak Rizki Gunawan, Kepala Satuan Bimbingan Masyarakat (Kasat Binmas) Polres Pariaman, Iptu Fahnedi, Perwakilan Kemenag Kota Pariaman, Kasi Pendis Kak Syaiful Azmi, Waka Bina Muda Kwarcab 16 Pramuka Kota Pariaman, Alfiandri Zaharni beserta Andalan Kwartir Cabang 16 Pramuka Kota Pariaman dan Sangga Kerja.

"GPP IV ini mengusung Tema Yang Muda Yang Berkarya, Motto Satyaku Ku Dharmakan Dharmaku Ku Baktikan serta Slogan Bersinergi (Bersemangat, Siap Membangun Negeri). Kegiatan ini merupakan bagian penting dari pembentukan karakter generasi muda yang tangguh, mandiri, dan berjiwa kepemimpinan," ujar Kak Syahrul.

Dirinya berharap melalui kegiatan ini, para peserta yang berasal dari Pramuka Penegak, diharapkan dapat belajar tidak hanya tentang keterampilan teknis, tetapi juga nilai-nilai luhur seperti kerja sama, kedisiplinan, tanggung jawab, dan cinta terhadap lingkungan.

"Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan sangga kerja yang telah bekerja keras mempersiapkan acara ini, juga kepada para pembina dan peserta yang telah meluangkan waktu untuk berpartisipasi.

Mantan Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman ini juga mengatakan, dengan Kegiatan GPP ke IV ini, peserta dapat saling berbagi pengalaman, pengetahuan dan ketrampilan serta mempererat persahabatan dan keakraban dengan rekan-rekan pramuka dari berbagai gudep yang ada di Kota Pariaman. "Akhir kata, marilah kita bersama-sama menjaga semangat kebersamaan dan menjadikan kegiatan ini sebagai pengalaman yang berkesan dan penuh pembelajaran," tutupnya

Sementara itu Ketua Sangga Kerja, Sultan Naufal Fairiza menjelaskan bahwa GPP IV ini dikemas dalam bentuk Perkemahan Senin-Kamis, dilaksanakan pada tanggal 16 - 19 Desember 2024 di Bumi Perkemahan Taman Ayunan Pantai Kata dan diikuti oleh 7 Gugus Depan (Sekolah) baik Putra dan Putri, dengan jumlah peserta sebanyak 153 penegak. Kegiatan ini dikemas dalam bentuk perlombaan, pelatihan serta penampilan minat dan bakat, ulasnya.

"Ada 7 Perlombaan yang diikuti oleh setiap Gugus Depan, mulai dari Lomba Kepramukaan antara lain Lomba PBB Tanpa Tongkat, Lomba Pioneering, LCT (lomba Cerdas Tangkas) dan Lomba Parade Semaphore. Kemudian Lomba Non Kepramukaan, seperti Lomba Scout Chef (Lomba memasak), Lomba MC (Master Of Ceremony) dan Lomba Film Pendek," ungkapnya.

Dirinya juga menyebutkan ada Perlombaan Kategori Apresiasi, antara lain Tapak Perkemahan Terbaik, Fotografi On The Spot, Danton Terbaik dan Kontingen Tertiat. "Untuk Kegiatan Giat Rutin selama GPP antara lain Latihan Dasar Kepemimpinan Pramuka, Pelatihan Manajemen Gugus Depan Pramuka, Permainan Anak Nagari, Upa-

